

Der Artikel „Insider gehen bald an den Start“ erscheint in der Plattlinger Zeitung am 14.08.09

„Insider“ gehen bald an den Start

Gründungsversammlung am 12. September im Pankofener Clubheim

Von Stephan Hörhammer

Plattling. Geplant war die Gründung eines Plattlinger Bayern-Fanclubs ja schon länger. Im September wollen Charly Reisinger und 44 weitere Anhänger von Deutschlands Fußball-Aushängeschild Nummer Eins ihr Vorhaben endlich in die Tat umsetzen. Der Fanclub mit dem Namen „Insider FCB Plattling“ soll dann im Clubheim des SV Pankofen ins Leben gerufen werden.

Es dauerte nicht lange, um die für die Gründung notwendigen 25 Bayernfans aus dem Raum Plattling zusammenzutrommeln. Nach der Berichterstattung in der *Plattlinger Zeitung* meldete sich auch Werner Weiß, Wirt im Clubheim des SV Pankofen. „Ich habe den Artikel in der Zeitung gelesen und sofort bei Charly angerufen“, erinnert sich Weiß, selbst „ein Roter“ seit er denken kann. Aus dem Gespräch ergab sich schließlich die Idee, den künftigen Bayern-Fanclub im Pankofener Clubheim einzuquartieren. „Als es hieß, das Vereinsheim ist behindertengerecht ausgestattet, war die Sache klar für uns“, erklärt Charly Reisinger, der an Muskeldystrophie leidet und aufgrunddessen seit mehreren Jahren im Rollstuhl sitzt.

Die Idee, einen Fanclub zu gründen, keimte im Rahmen einer sich regelmäßig treffenden Tippgemeinschaft auf, deren Mitglieder unter anderem die eingefleischten Bayernfans Charly Reisinger und Markus Willnecker waren. Nach dem die Mehrheit der Tippgemeinschaft für die Gründung eines Fanclubs stimmte, gingen die beiden auf die Suche nach potenziellen Mitgliedern. „Auf unserer Liste haben sich mittlerweile 45 Leute eingetragen, die beim Fanclub mitmachen wollen – darunter auch drei



Richten sich bereits ihren künftigen Fanclub-Raum im Pankofener Vereinsheim ein: die Gründungsmitglieder und treuen Bayernfans (v.l.) Werner Weiß, Charly Reisinger und Markus Willnecker – Foto: Hörhammer

weibliche Bayernfans“, berichtet Willnecker. Im Mittelpunkt soll dabei der Kameradschaftsgedanke, die Freude am gemeinsamen Hobby sowie der Austausch über die Leidenschaft FC Bayern München stehen. „Die Satzung steht“, verkündet Reisinger stolz.

Eigener Raum im Clubheim

Einen eigenen Raum für die künftigen Versammlungen der Bayern-Anhänger im Pankofener Clubheim steht auch schon zur Verfügung. Der soll nun bald in den Vereinsfarben der Bayern – geschmückt mit Fahnen, Schals und Wimpeln – in Rot und Weiß erstrahlen. „Man soll ruhig sehen,

dass die Roten hier drinnen sind“, freut sich Werner Weiß.

Für Erwachsene kostet die Mitgliedschaft bei den Plattlinger „Insidern“ 15 Euro im Jahr, für Studenten, Behinderte, Zivis und Rentner zehn und für Jugendliche acht Euro. Die Mitglieder erwartet neben zahlreichen Besuchen von Heim- und Auswärtsspielen der Bayern gemeinschaftliche Grill-, Weihnachts- und Sommerfeste sowie Kleinfeldturniere am Pankofener Fußballplatz.

„Jetzt gibt’s endlich bald auch einen Bayern-Fanclub in Plattling“, ist Charly Reisinger die Vorfreude auf den Gründungstermin im September anzumerken. Und Werner Weiß fügt hinzu: „Je mehr Mitglieder dann dabei sind, desto besser. Alle können vorbei kommen.“

Infos unter www.bayernfrecki.de